

## Elda vuelve a acoger una carrera de Motocross en el circuito de la Finca Lacy

13/03/2015



El circuito de motocross de la Finca Lacy de Elda volverá a acoger este domingo una carrera. Esta prueba ha sido organizada por CM Idella Racing junto la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana. Las categorías que se correrán son 50 cc, 65 cc y MX, en esta última podrán participar todos los aficionados que lo deseen, siempre y cuando tengan el seguro necesario.

CM Idella Racing realizará tres carreras durante este

año, y la del próximo domingo será la primera, para la que, según dos miembros de la organización, Alberto Pérez y Elías Poveda, "solo se ha tenido una semana para organizarlo todo; esta es una prueba para ver cómo funciona, será un antecedente para las futuras pruebas que se harán el 3 de mayo y el 6 de septiembre", y han añadido que "la Federación es la que se encarga de la organización de la carrera del domingo, aunque cuentan con nuestro apoyo y colaboración, y las siguientes las realizaremos nosotros".

Esta prueba comenzará a las 9:45 horas y el precio de la entrada es de 5 euros, salvo niñas y niños de hasta 10 años, quienes no tendrán que pagar.